
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1297 回 結成５４周年記念例会報告 

◆ 第１部 例会 （亀の間） ◆ 

開会ゴング    会 長 Ｌ川出 正男

国旗・ライオンズ旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介   幹 事 Ｌ藤井 利也

会長あいさつ    会 長 Ｌ川出 正男

名誉会員あいさつ      岐阜市長 細江 茂光 様 

アワードの伝達    幹 事 Ｌ藤井 利也

・モナークシェブロン                   

５０年 Ｌ安部 源平 

４０年 Ｌ松波 英一 

３５年 Ｌ岩田佐平 

２０年 Ｌ後藤 正   Ｌ高橋 弥善   Ｌ髙間 敏宏  

１５年 Ｌ野村 満喜子   

１０年 Ｌ藤井 利也   Ｌ金武 正幸 

・2010～2011 年度会長の会員維持（ﾘﾃﾝｼｮﾝ）ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ受賞

 前会長 Ｌ田中 正臣 

次年度クラブ役員紹介   会 長 Ｌ川出 正男 

会長エレクト挨拶      第一副会長 Ｌ藤田 宜良 

ＴＴ登場      Ｔ Ｔ Ｌ長屋 宜明

委員会報告 

幹事報告     幹 事 Ｌ藤井 利也

会計報告     会 計 Ｌ佐溝 信夫

出席報告                            

次回例会のご案内  (通常例会)               

閉会ゴング    会 長 Ｌ川出 正男

◆ 第２部 演奏会（長良の間） ◆ 

ギター演奏と書画の共演 ギター演奏   池川 兄弟 様   

                書・絵詩作家  加藤としえ様 

◆ 第３部 懇親会（長良の間） ◆ 

開演の辞    前会長 Ｌ田中 正臣  

乾杯    Ｌ赤塚勲 ・ Ｌ入山憲和 ・ Ｌ岩田佐平 ・ Ｌ高瀬啓一  

ライオンズローア  第二副会長 Ｌ千賀 英治 

閉宴の辞   第一副会長 Ｌ藤田 宜良 

また会う日まで 

奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生 

燃える思いの獅子たちよ 

｢奉仕の心｣ 世界のために 

1. 参加しよう 奉仕活動 

2. 生かそう クラブ会費 

3. 増やそう 奉仕の仲間 

本日はクラブ結成 54 回目のお誕生日ということでございます。 

改めましてその期間の長さと、その間支えていただいたメンバーの皆

さんに心から感謝と敬意を表したいと思います。 

お手元のプログラムにモナークシェブロンの伝達が入っております。

50 年は L.安倍源平、40 年は L.松波英一、35 年は L.岩田佐平、20 年

は L.後藤正、L.高橋弥善、L.髙間敏宏、15 年は L. 野村 満喜子、10

年は L.藤井利也、L.金武正幸です。ラインズクラブは 25 年きざみで 25

年、50 年、75 年、100 年を大切にしています。50 年というのは２分の１

世紀ということで大変重要な伝達になります。残念ながら 50 年の L 安

部源平は所用でご欠席ということです。また 2 年後に L.若井秀一が 50

年、さらにその 2 年後、L.澤田榮治に 50 年のモナークシェブロンを伝

達されることになっております。 

 それから 54 周年記念例会に合わせまして、前からお話しておりまし

たが、私どもクラブのご長寿トップ５のメンバーが白寿と米寿を迎えに

なるということで、大変うれしいことだと思っておりますし、この後の懇

親会で計画委員会のご協力でいろいろと企画をされているということ

で、今日は楽しみにしております。皆様もぜひお楽しみください。 

 

会長  L. 川出 正男

2012 年 4 月 2 日 17:30～  ホテルパーク

司会 ： L.矢野 敏朗



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ 名誉会員挨拶  名誉会員 細江市長 

岐阜市の近況を少しお話します。 桜が咲いておりますが、桜の中での卒業式入学式が日本の 

風物詩になっておりますが、この春入学を東京大学を中心に見直そうとしています。国際的な 

人材を扱うためには、欧米では春卒業して、夏入学をしていますが、それに日本も合わせますと 

これまでの桜の中の入学式がなくなると思いますと寂しい気がします。岐阜大学の経営協議会 

では９月入学はメリットがないということでした。 

平成 24 年度はいよいよ今日から始まったということで、若手新入職員が入ってきまして、新陳 

代謝があるわけですが、私どもの成原副市長が退任しまして、後任には今回初めて岐阜市の 

職員から副市長を起用しました。ここ 2，3 年岐阜市役所ではいろいろな問題が起こりましたが、市役所は市民のためにあるものだという意識を

持ってもらうために職員から起用しました。 

本年は国体の年で駅前のスカイウィング３７が 8 月に完成予定です。岐阜大学にお願いしましてサテライトキャンパスを設けます。高島屋の南の

再開発事業も本年度から具体的な計画づくりをしていきます。 

岐阜大学医学部の跡地は今年いよいよ着工となります。図書館を中心としたすばらしい複合施設ができ、大変自信を持ってお勧めできるものと

思います。環境に優しいすばらしい施設になりますので、ぜひ期待してください。 

鵜飼ミュージアムがオープン予定ですが、天皇陛下のお泊まりは岐阜グランドホテルですので、途中でお立ち寄りいただけるよう話を進めていま

す。鵜飼のシーズンが終わっても鵜飼を楽しんでいただける施設になると思っています。 

いろいろなことが今年も起こりますが、行財政改革によっていろいろな事業を粛々とやっていける体力をしっかり持ちながら、将来に向けた施策

を努力しながらやっていますので、皆様には絶大なるご支援、協力をお願いします。 

 

■アワードの伝達 

・モナークシェブロン  

５０年 Ｌ安部 源平 

４０年 Ｌ松波 英一 

３５年 Ｌ岩田 佐平 

２０年 Ｌ後藤 正   Ｌ高橋 弥善   Ｌ髙間 敏宏 

１５年 Ｌ野村 満喜子 

１０年 Ｌ藤井 利也   Ｌ金武 正幸 

 

・2010～2011 年度会長の会員維持（リテンション）キャンペーン受賞 

前会長 田中 正臣 

 

■次年度役員紹介 

・会長エレクト挨拶  Ｌ藤田 宜良 

みなさんこんにちは。仰せつかりまして来年このメンバーで 1 年間頑張ってまいります。 

みなさんのご協力をいただき、１年間無事に務めさせていただきますのでよろしくお願いします。 

・第３副会長の委嘱  会長 L.川出 正男 

空席になっておりました今年度の第３副会長が今回の選挙で選任されましたので、L.松波英寿に委嘱させていただきます。 

 

■第 2 部  ギター演奏と書画の共演 ギター演奏   池川 兄弟 様  書・絵詩作家  加藤としえ様 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・３月１７日（土）  岐阜長良川ＬＣによるふれあいコンサートがふ

れあい会館で行われ、当クラブからも多数のメンバーがお伺いし

ました。  

・３月１９日（月）１４：００ 第１リジョン新会員セミナーが大垣フォー

ラムホテルで開催され、幹事Ｌ藤井利也他４名が出席しました。 

・３月２０日（火）  ７：１５ ぎふ長良川マラソン支援として当クラブ

は受付を担当し、会長Ｌ川出正男他４名が参加しました。出席委

員会の皆さんには、早朝よりご協力をいただきありがとうございま

した。 

 

■エコキャップ運動  

現在までの累計  1,022,976 個 

ワクチン＝1278.7 人分 ＣＯ2＝8056ｋｇ  

今期累計   454,536 個  

ワクチン＝568.1 人分 ＣＯ2＝3580ｋｇ （3/16 受付分まで） 

 

今回はお休みです 

◎ Ｌ安江靖和 ３０，０００円 

 ４月１日をもちまして、安江総合事務所グループをネクストグルー

プに名称を変更しました。合わせて今年 2 月 23 日創業 45 周年を迎

えました。    

◎ Ｌ土本俊行 １０，０００円 

３月末にホッとしたことがありました。そのしるしとして 

◎ Ｌ松波英寿 １０，０００円 

第３副会長を拝命させていただきました。故 L.安達の意志を継ぎ

がんばりたいと思います。 

◎ Ｌ岩田 佐平 ５，０００円 

◎ Ｌ高間 敏宏 ５，０００円 

モナークシェブロン２０年をいただきました 

◎ Ｌ野村 満喜子 １０，００５円 

１５年経ってしまいました。社会奉仕に活動しているか疑問です

が、これまでメーキャップを 1 回のみで済んでおります。例会に参加

できるのは社員のおかげと感謝しております。 

◎ Ｌ金武 正幸 藤井 利也 １０，０００円 

モナークシェブロン 10 年を不覚にもいただいてしまいました 

◎ Ｌ遠藤 昌克  ５，０００円 

ペットボルキャップ回収が１００万個を超えしました。三輪中学校、

三輪北、三輪南小学校より１６万個いただき、達成できることになり

ました。特に前委員長のＬ永田にはお世話になりました。植樹も無

事終えることができました。感謝の気持ちとして 

◎ Ｌ入山 憲和 １０，０００円 

慶祝行事、お誕生日祝いに対し 

◎ Ｌ高瀬 啓一 １０，０００円 

再度の入会です 

◎ Ｌ福村 善光  ３，０００円 

先般下関のスナックでカラオケを２曲歌ったら、２曲とも１００点満点

でした。ホールインワンを続けて達成したようなものです。 

正会員 78 名  出席 73 名 

出席率 93.5 %  前回の補正 100% 

名誉会員 Ｌ細江茂光  

終身会員 Ｌ入山憲和 Ｌ岩田佐平 Ｌ澤田榮治 

Ｌ高瀬啓一 Ｌ野村貢造  

ライオンレデイ １３名 

ファイン ＆ ドネーション 161,035 円 

■ ＰＲ委員会   L.伊藤 宏幸 

燦燦の季節になりました。原稿を次回例会までにお願いします。 

■ 計画委員会   L.矢野 敏朗 

５月企業訪問例会 L.福村「ハビックス伊自良工場」訪問 

 

【委員会記録】 

・３月１５日（木）１４：３０ 環境委員会  

ながら川ふれあいの森 記念植樹  17 名 

・３月１５日（木）１６：３０ 環境委員会  

三輪中学校 エコキャップ表彰   5 名 

・３月１５日（木）１３：３０   俳句部会   4 名 

・３月１６日（金）  ９：３０ ゴルフ部会  岐阜国際ＣＣ  15 名 

・３月１８日（日）  ８：３０ 保健委員会 

マーサ２１ 献血活動  12 名 

１１：３０ 保健委員会 マーサ２１  

献血活動優秀学生表彰式  12 名 

   １７：００ 保健委員会 学生ボランティア慰労会  5 名 

・３月２８日（水）１８：００ 第１回準備理事会 岐阜会館   16 名 

 

【委員会・その他のお知らせ】  

・４月７日（土）  ８：３０ 市内８クラブ合同アクティビティ 

道三祭り献血活動 若宮町通（金華橋通と若宮町通の交差点東） 

          献血時間 １０：００～１６：００ 

本年度は当クラブが担当ですので、多数のメンバーのご参加をよ

ろしくお願いいたします。 

・４月１３日（金）１１:００ 第４回キャビネット会議 四日市都ホテル 

                 名誉顧問Ｌ松波英一が参加致します。 

 

幹事 L. 藤井 利也
会計 L. 佐溝 信夫

TT L. 長屋 宜明


